



Vorlage Nr. 21-O-03-0026

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 24. Juni 2021

Überprüfung der Ampelschaltung am Kaiser-Friedrich-Ring in der Höhe Rüdesheimer Straße/Adelheidstraße und Klarenthaler Straße(Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Ampelschaltung für Fußgänger:innen am Kaiser-Friedrich-Ring (Höhe Rüdesheimer Straße) und an der Kreuzung Klarenthaler Straße (Übergang Dotzheimer Straße, Höhe Bäcker Klein) mit Blick auf die lange Rotphase und kurze Grünphase zu überprüfen.

Begründung:

Die Ampel liegt in Laufrichtung der Friedrich-Ludwig-Jahn-Schule. Je nach Uhrzeit/Tageszeit wechselt die Ampel erst nach einer sehr langen Rotphase auf Grün. Etliche Erwachsene bringen leider nicht die notwendige Geduld auf, auf die Grünphase zu warten. Stattdessen wird die Straße bei Rot überquert - ohne Rücksicht auf Eltern mit kleinen Kindern und ohne Rücksicht auf Schulkinder.

Beschluss Nr. 0080

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin